
Формат знакомства — интервью

В рамках трудового воспитания будущих выпускников-магистров кафедры «Городское
строительство  и  хозяйство»  Донбасской  национальной  академии  строительства  и
архитектуры, куратор магистров первого года обучения Лилия Эдуардовна Этина
пообщалась с заместителем директора Департамента благоустройства и коммунального
обслуживания администрации городского округа Донецка Александрой Александровной 
Гумеч.

В  ходе  интервью  были  затронуты  актуальные  темы:  самые  успешные  проекты  по
благоустройству  города,  перспективы  профессии  выпускников  кафедры  «Городское
строительство и хозяйство», а также был придуман идеальный город!

О работе в департаменте:

Расскажите о своих основных обязанностях в департаменте благоустройства.

–  Моими основными обязанностями являются: контроль качества выполнения работ по
благоустройству, согласование планов и схем высадок зеленых насаждений, выдача
разрешительной документации на определенные виды работ.

Какие проекты по благоустройству города Вы считаете наиболее успешными?

 – Из недавних проектов – установки детских игровых и спортивных площадок,
реконструкция парка Горького, строительство муниципального приюта для животных,
капитальный ремонт фонтанов.

Как Вы оцениваете уровень благоустройства в городе? Какие проблемы видите?

– Наш город является одним из самых красивых, по крайней мере, для меня. Сложно
оценивать  уровень  благоустройства  города,  который  10  лет  находится  под
обстрелами. Проблемы, конечно же, существуют, это и отток кадров, и наличие
возрастных деревьев, и брошенные животные, и износ сетей, и вандализм местных
жителей. На самом деле, проблем достаточно.

Как  Вы  считаете,  как  можно  улучшить  качество  жизни  в  городе  с  помощью
благоустройства?

–  Провести  работы  по  комплексному  озеленению,  выполнить  подсветку  фасадов,
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разместить в местах массового посещения населения больше количество МАФ, детских
зон.

О личных качествах и опыте:

Какие навыки и качества необходимы для успешной работы в сфере благоустройства и
в сфере жилищно-коммунального хозяйства?

– В первую очередь необходима личная заинтересованность в достижении результата,
коммуникабельность, ответственность, умение расставлять приоритеты.

Как Вы поддерживаете коммуникацию с жителями города?

– Жители обращаются и на личные приемы, и посредством телефонной связи, и
письменно, как лично, так и путем подачи обращений на сайты.

Расскажите о своем видении идеального города. Как Вы считаете, должен выглядеть
город будущего?

– В моем понимании, идеальный город – город без мусора, без брошенных животных,
яркий, чистый, с работающими фонтанами, с детворой, бегающей по зеленым газонам.

О городских проблемах и их решении:

Как  Вы  считаете,  как  можно  мотивировать  жителей  города  принимать  активное
участие в благоустройстве?

– Мы регулярно просим жителей принимать участие в экологических акциях, Чистых
четвергах, субботниках. Возможно, есть смысл устраивать какие-то полевые кухни
или развлечения.

О планах на будущее:

Какие новые проекты по благоустройству планируются в ближайшем будущем?

– На самом деле городских проектов очень много и именно по этой причине мы
крайне  заинтересованы  в  специалистах  кафедры  «Городское  строительство  и
хозяйство» и «Ландшафтная архитектура». Работа найдется абсолютно для каждого
выпускника, который заинтересован в применении своих знаний и умений. Например,
в данный момент, мы рассматриваем возможность применения новых дизайн-решений
городских клумб.

Что Вам нравится больше всего в вашей работе?

– В моей работе мне нравится абсолютно все. «Бумажную» работу конечно никто не
отменял,  но  результат,  который  мы  получаем  в  итоге  стоит  всей  проделанной
работы.


